Futbolista inglés Steven Gerrard podría terminar su carrera en 2016



Londres, 2 ene (PL) La leyenda del Liverpool Steven Gerrard, quien juega actualmente en el equipo estadounidense Los Ángeles Galaxy, probablemente pondría fin a su carrera al final del 2016, anunció hoy el periódico Daily Telegraph.

Gerrard contempla además regresar al club de su corazón como miembro del cuerpo técnico, según reveló ese rotativo de gran formato en entrevista concedida por el futbolista.

No estoy seguro al ciento por ciento, pero creo que esta será mi última temporada como jugador, declaró el antiguo capitán de la selección inglesa.

De 35 años, Gerrard dejó el Liverpool la temporada pasada después de 17 años vistiendo la camiseta de los 'Reds' (1998-2015), y ahora se entrena en Inglaterra de cara al inicio de la nueva temporada de la Major League Soccer de Estados Unidos.

El excapitán del Liverpool tiene prewisto integrarse al cuerpo técnico del entrenador alemán Jurgen Klopp, que vive su primera temporada con el Liverpool.

Tuve una conversación con Klopp. No he recibido una oferta como tal, pero el club me dijo que estaría dispuesto a aceptarme, refirió Gerrard, el célebre mediocampista que disputó 710 partidos con el Liverpool, en los que anotó 186 goles.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/80334-futbolista-ingles-steven-gerrard-podria-terminar-su-carrera-en-2016$



Radio Habana Cuba